



## Zitate von Pipilotti Rist zur Korallen-Performance

Pipilotti Rist zur Korallenperformance «Toi comme le corail symbiotique» in Bern vom 7.10.2018

«Wenn auf dem Land irgendwo eine Katastrophe ähnlichen Ausmasses stattfindet, wären wir sofort zur Stelle: mit Werkzeug, Maschinen und Kameras. Bei den Korallen findet auch eine grosse Katastrophe statt -- und wir tun weniger, weil wir deren Sterben kaum mitbekommen.»

«Die Korallen sterben ab. Übrig sind nur noch farblose Reste. Das darf nicht sein, das muss sich wieder ändern. Ich huldige denjenigen, die forschen und Lösungen entwickeln, wie wir die Zerstörung der Meere aufhalten und die Korallenriffe auf unsrem Planeten erhalten können.»

«Als ich die farblosen, toten oder sterbenden Korallen sah, fiel mir wie Schuppen von den Augen, dass Farben Leben bedeuten. Solange unser intensiv rotes Blut durch uns strömt, sollen wir für unseren vor Farben strotzenden Planeten eintreten.»

«Ich habe mich immer schon auch als eine Mischung zwischen einer Koralle und einem Affen empfunden. Als farbiges, wild geformtes und fragiles Lebewesen leben wir in intensiver Symbiose mit anderen. Auch Korallen sind unsere Geschwister.»